Obst- und Gartenbauverein Berglangenbach e.V.

Der Obst- und Gartenbauverein Berglangenbach bekommt eine Fördermaßnahme von der LAG Erbeskopf. Im Wert von 3000.-Euro hat der Verein eine Inwertsetzung der Freizeitanlage am Oderskopf gemacht.

Es wurden neue Fenster und eine neue Eingangstür eingebaut.

Des Weiteren sind in der Schutzhütte sechs neue Lehrtafeln von "Natur im Bild" angebracht, wo man Bilder von heimischen Tieren und Vögeln sieht, die es in der Natur gibt.

Eine Lehrtafel mit Singvögeln kann man mit einem Barcode vom Handy anklicken, und der jeweilige Singvogel präsentiert seine Vogelstimme.

Im Außenbereich sind rund um die Schutz -und Grillhütte mehrere neue Sitzmöglichkeiten aufgestellt, eine sogar mit Überdachung.

Besondere Sitzmöglichkeiten sind die Sinnesbänke auf den man liegend sich erholen und entspannen kann. Es gibt eine Gebetsbank mit Blick zur Dorfkirche im Ort, eine Ruhebank neben der Schutzhütte, und die neue Sonnenuntergangsbank die genau in Richtung Westen aufgestellt ist , so dass man auf dieser den wunderschönen Sonnenuntergang, den es fast jeden Abend am Oderskopf gibt, genießen kann.

Die Arbeiten in und an der Freizeitanlage haben sich vom Frühjahr bis jetzt in den Herbst erstreckt, der Vorstand des Vereines und einige Mitglieder haben dazu beigetragen, dass das Werk auch fachgerecht ausgeführt wurde.

Am 14.Oktober ab 14.00 Uhr feiert der Obst- und Gartenbauverein die Einweihung an der Freizeitanlage und hofft das an diesem Tage das Wetter besonders schön wird.

Kurt Jenet

1. Vorsitzender Obst- und Gartenbauverein Berglangenbach

Bilddokumentation: "Vogelhütte am Oderskopf, Berglangenbach"











